

Le président de l'entreprise leader de marketing confirme sa participation à la 1ere Biennale du Design de La Havane



La Havane, 2 avril, (RHC/PL).- Martin Sorrell, président de WPP, entreprise leader au monde des services de communication et de marketing, a confirmé sa participation à la première Biennale de Design de La Havane.

Le président de la WPP donnera une conférence magistrale, le 20 mai, dans le cadre de cette rencontre.

Un groupe nourri d'autres importantes personnalités des services de la communication, de l'industrie et du marché ont également confirmé leur participation à la Biennale qui se tiendra du 14 au 20 mai à La Havane.

Parmi ces personnalités figurent Santiago Keller, président du festival ibéro-américain de de la publicité, Christopher Turner, directeur de la Biennale de Design de Londres et Juan José Posada, directeur général de création à Geometry Global.

La programme de la Biennale de La Havane prévoit également une rencontre entre des professeurs et des étudiants d'instituts prestigieux du design qui ont leur siège à New York, à Paris, à Buenos Aires et à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89271-le-president-de-lentreprise-leader-de-marketing-confirme-sa-participation-a-la-1ere-biennale-du-design-de-la-havane>



Radio Habana Cuba